

FUNDAMENTOS BÍBLICOS PARA UN NUEVO CREYENTE

QUE SUCEDIÓ CUANDO RECIBIMOS AL SEÑOR

La mayor parte de los creyentes, después de haber recibido a Jesús en su corazón, después de haber hecho la oración del pecador, se encuentran con un dilema, y se preguntan: ¿Qué sucedió? ¿Qué hay después de esto? Aquí yo le voy a guiar conforme a la Palabra, para que usted pueda continuar en los caminos de Dios y pueda llevar mucho fruto.

Hay cambios muy profundos que ocurrirán en su vida después de conocer a Jesús. Éstos son cambios que no siempre entendemos; así que a continuación, le daré una explicación de lo que sucede al dar este paso en su vida.

¿Qué sucede en mi corazón al recibir a Jesús y creer en Él?

1.- UN NUEVO NACIMIENTO.

Lo primero que toma lugar en su corazón es un nuevo nacimiento. Esto no significa que usted se vuelva a meter en el vientre de su madre, sino que Dios hizo un nacimiento nuevo en su corazón. Dios le cambia el "corazón de piedra" un "corazón de carne", pues Él es el único que tiene este poder.

Veamos algunos versos bíblicos que confirman esto:

Jn. 3:3-7
Ez. 36:25-27

Algunas veces, el hombre trata de cambiar por sí sólo, pero es imposible hacerlo sin la ayuda de Dios. Él es el único que tiene el poder de hacernos nacer de nuevo.

Recordemos lo que dijo Jesús: "*os es necesario nacer de nuevo*". No importa cuál sea su religión, no importa si es miembro de una iglesia, no importa si ofrenda, si le da la mano al sacerdote, al pastor, etcétera; para ser salvo, necesita nacer de nuevo. El nuevo nacimiento es exactamente lo que tomó lugar en su corazón el día que usted recibió al Señor. ¿Significa esto que usted después que recibe a Jesús, es perfecto?, ¿que no comete faltas? No; absolutamente negativo. Todavía hay muchas cosas con las cuales tenemos que lidiar en nuestra vida; tenemos que seguir creciendo en el conocimiento de Dios, y para ello es necesario, entre otras cosas, que sepamos de qué modo está compuesto el ser humano. De esta manera, podremos entender mejor lo que somos.

Al nuevo nacimiento también se le conoce:

- Bautismo en el cuerpo. 1 Co. 12:13.
- Sello del Espíritu

Ef. 1:13

Que es el Sello del Espíritu: El sello del Espíritu es la marca que nos identifica como hijos legítimos de Dios, que somos propiedad de Dios.

El sello del Espíritu es la identificación de haber aceptado a Jesucristo como nuestro único salvador. Porque se llama sello del Espíritu: Es el principio de algo que va a ser creciente.

En que parte de nuestro ser llega este nuevo nacimiento: En el espíritu del ser humano.

2.- SOMOS HIJOS E HIJAS DE DIOS.

Después que recibimos a Jesús, venimos a ser nacidos de Dios; por lo tanto, Él nos adopta como sus hijos, sus hijas.

Jn. 1:12-13

Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en su hombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios; los cuales no son engendrados de sangre, ni de voluntad de carne, ni de voluntad de varón, sino de Dios.

Ahora no solamente somos creación de Dios, sino que somos hijos de Dios; y como tales, tenemos derechos, privilegios, autoridad y poder. Hemos sido hechos coherederos con Cristo, y podemos disfrutar de bendiciones que antes no podíamos alcanzar porque no nos pertenecían. Ahora todas las promesas de Dios son para nosotros y debemos alegrarnos por esto. ! Somos hijos de Dios!

3.- SE DESPIERTA UN HAMBRE POR CONOCER A DIOS

Una vez que hemos recibido al Señor en nuestro corazón, se despierta una gran hambre por conocer de Dios, de su Palabra. Ahora deseamos ir al templo (la iglesia) y queremos hablarle a todo el mundo acerca de lo que hemos recibido en nuestra vida.

Esto es parte del nuevo nacimiento; Dios trae con éste todo ese deseo de conocerle más. Esta es una verdadera señal de que ha habido en nosotros un genuino arrepentimiento solo un corazón arrepentido de sus pecados desea buscar las cosas de Dios.

4.- SOMOS UNA NUEVA CRIATURA

2 Co. 5:17

De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es; las cosas viejas pasaron; he aquí todas son hechas nuevas.

Cuando la palabra de Dios enseña que somos nuevas criaturas, no significa que usted no tiene más pensamientos malos, que ya no puede pecar más, que ya no comete errores; realmente no. Nueva criatura significa que su corazón fue hecho nuevo, pero su alma necesita ser renovada cada día.

Nueva criatura significa que las cosas que usted hacia antes ya no las hace más, los pecados que usted cometía antes ya no los practica más. Si usted fornicaba, adulteraba, se emborrachaba, mentía, robaba, celaba, odiaba y maldecía con su boca, ya no lo hace más, le da repugnancia involucrarse en algo que ofenda a Dios, se siente mal. Esto es una señal de que usted es una nueva criatura en Cristo que ha nacido de nuevo.

5.- CONOCE A DIOS DE MANERA PERSONAL

Hay millones de personas que conocen de Dios, hablan de Dios, creen en Dios a su manera, pero nunca han tenido una relación personal con Él y como resultado, Dios es para ellos una religión más, siguen

practicando su pecado y no tienen ningún cargo de conciencia, porque no ha tenido una relación personal con Él.

Que significa tener una relación personal con Dios.

Significa que usted ahora lo conoce como su: Amigo, Padre, Compañero, Dios, Sanador, Proveedor y todo lo que Él es.

Puede hablar con Él, puede sentir su presencia, la cual se hace real en su vida, le ora a Él y él por su gracia contesta sus oraciones, camina con Él y siente su amor.

Es algo maravilloso conocer a Jesús personalmente. Una de las cosas que suceden en su vida y la razón por la cual está tan feliz, es que ha tenido una relación personal con Dios, el que hizo los cielos y la tierra. Él es el único que da verdadera paz y gozo.